

**DISCURSO
SEÑOR ELÍAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA
INAUGURACIÓN IV CONVENCION SALVADOREÑOS EN EL MUNDO
17 DE NOVIEMBRE DE 2006**

DESEO INICIAR MI INTERVENCIÓN DE ESTA NOCHE DICIÉNDOLES, UNA VEZ MÁS LO QUE YA SEGURAMENTE LES REPITIERON DURANTE TODA LA SEMANA, QUE HAN ESTADO ALGUNOS USTEDES ACÁ:

¡BIENVENIDOS A SU PATRIA, BIENVENIDOS A SU PAÍS!, ME DA MUCHO GUSTO VERLES DE NUEVO EN ESTA CONVENCION INTERNACIONAL DE SALVADOREÑOS EN EL EXTERIOR QUE PERMITE CONTINUAR UN FRUCTÍFERO DIÁLOGO QUE COMENZÓ HACE YA ALGÚN TIEMPO.

QUIERO FELICITAR AL COMITÉ EJECUTIVO Y AL COMITÉ ORGANIZADOR DE LA CUARTA CONVENCION INTERNACIONAL Y A SU PRESIDENTA SEÑORA MERLIN PEÑA, ESTA NOCHE QUIERO DESEARLE QUE SU ESTADÍA EN EL PAÍS SEA AGRADABLE Y QUE LAS DELIBERACIONES DE TODOS Y TODAS, CONCLUYAN EXITOSAMENTE.

ES LA PRIMERA VEZ QUE ESTA CONVENCION SE REÚNEN EN EL SALVADOR LO CUAL ME LLENA DE MUCHA SATISFACCION; SE QUE HAN TRABAJADO MUCHO PARA ESTE ENCUENTRO, LOS FELICITO Y ME COMPLACE ACOMPAÑARLES ESTA NOCHE.

CONOZCO Y APRECIO LOS ESFUERZOS DE NUESTROS HERMANOS CERCANOS QUE VIVEN EN DISTINTOS PAISES DEL MUNDO, Y TENGO LA CONVICCION DE QUE PARA FORJAR UN DESTINO COMÚN PARA LOS SALVADOREÑOS QUE VIVEN DENTRO Y FUERA DE NUESTRAS FRONTERAS, ES IMPRESCINDIBLE TOMAR EN CUENTA LOS



PLANTEAMIENTOS Y RECOMENDACIONES DE TODOS USTEDES QUE VIVEN EN EL EXTERIOR.

TENIENDO EN CUENTA TODO ESTO Y BASADO EN MI PROFUNDA CONVICCIÓN DE QUE EL SALVADOR SOMOS TODOS, TOMÉ LA DECISIÓN DE CREAR POR PRIMERA VEZ EN NUESTRA HISTORIA UNA INSTANCIA DE ALTO NIVEL DEDICADA DE MANERA INTEGRAL, PERMANENTE Y SOSTENIDA, A ATENDER A LOS SALVADOREÑOS QUE VIVEN EN EL EXTRANJERO. HEMOS TRABAJADO A LO LARGO DE NUESTRO MANDATO PRESIDENCIAL CON UNA VISIÓN DE CERCANÍA HACIA TODOS USTEDES.

POR ELLO ESTAR AQUÍ, ASÍ COMO RECIBIR SUS CONCLUSIONES E INSUMOS ME LLENA DE GRAN SATISFACCIÓN Y ESTOY SEGURO QUE SUS APORTES ENRIQUECERÁN ESTA LA AGENDA NACIONAL.

HE PEDIDO A LA VICEMINISTRA MARGARITA ESCOBAR, NUESTRA VICEMINISTRA PARA LOS SALVADOREÑOS EN EL EXTERIOR Y A TODO SU EQUIPO, A NUESTRO EMBAJADOR ANTE LA CASA BLANCA Y A LOS CÓNSULES SALVADOREÑOS EN EL MUNDO, QUE ESTÉN PRESENTES EN EL TRANCURSO DE SUS TRABAJOS.

ESTIMADOS COMPATRIOTAS:

EN NUESTRA AGENDA PRESIDENCIAL NO HEMOS ESCATIMADO ESFUERZOS PARA BUSCAR MECANISMOS QUE LE DEN TRANQUILIDAD MIGRATORIA A MILES DE SALVADOREÑOS EN EL MUNDO. EN LOS ÚLTIMOS DOS AÑOS HEMOS LOGRADO ACUERDOS IMPORTANTES CON MÉXICO PARA IMPULSAR UN NUEVO PROGRAMA DE REGULARIZACIÓN MIGRATORIA DE SALVADOREÑOS EN ESE PAÍS, LO MISMO ESTAMOS



HACIENDO CON GUATEMALA LO CUAL HA PERMITIDO RESOLVER ESTA SITUACIÓN A MUCHOS SALVADOREÑOS.

EN ESPAÑA HEMOS ATENDIDO A CIENTOS DE COMPATRIOTAS QUE SE ACOGIERON AL PROGRAMA DE REGULARIZACIÓN MIGRATORIA EN ESE PAÍS Y EN LOS ESTADOS UNIDOS ACABAMOS DE CONCLUIR CON MUCHO ÉXITO LA CAMPAÑA DE REINSCRIPCIÓN DE UNOS DOSCIENTOS, CASI DOCIENTOS CUARENTA MIL SALVADOREÑOS AL TPS.

HAGO PROPICIA ESTA OPORTUNIDAD PARA RECONOCER EL TRABAJO DE LAS ORGANIZACIONES DE SALVADOREÑOS EN LOS ESTADOS UNIDOS Y EL GRAN ESFUERZO DE NACIÓN QUE JUNTO CON NUESTRA EMBAJADA EN Y LA RED CONSULAR SALVADOREÑA HAN HECHO PARA LOGRAR ESTE RESULTADO DEL TPS.

UN MENSAJE QUE QUIERO TRANSMITIRLES ESTE DÍA, ES QUE VAMOS A CONTINUAR SIN DESCANSO, CON VIGOR, TRABAJANDO A L PAR DE TODOS USTEDES, TRABAJANDO CON EL GOBIERNO AMERICANO, EN LA BUSQUEDA DE LO QUE ES IMPOSTERGABLE Y NECESARIO, COMO ES UNA REFORMA MIGRATORIA CON UN ENFOQUE INTEGRAL, UN ENFOQUE JUSTO, BALANCEADO Y VIABLE QUE PERMITA ARREGLAR LA SITUACIÓN MIGRATORIA DE MILES DE SALVADOREÑOS, QUE CONTRIBUYEN ENORMEMENTE AL DESARROLLO Y AL PROGRESO DE ESTA NACIÓN, Y POR SUPUESTO CONTRUBUYEN CON NUESTRO PAÍS.

SALVADOREÑOS Y SALVADOREÑAS:

EJERCER EL SUFRAGIO ES UN DERECHO Y UN DEBER POLÍTICO DE LOS CIUDADANOS. ESTE DERECHO, PREVIO CUMPLIMIENTO DE LOS REQUISITOS ESTABLECIDOS POR LA LEY, TAMBIÉN ESTA GARANTIZADO



PARA LOS SALVADOREÑOS EN EL EXTERIOR QUE EN OCASIÓN DE LA CELEBRACIÓN DE ELECCIONES EN NUESTRO PAÍS, VIENEN AL TERRITORIO NACIONAL PARA CUMPLIR ESTE DEBER Y ESTE DERECHO. SON MILES DE SALVADOREÑOS EN EL EXTERIOR QUE EN NUMEROSAS ELECCIONES HAN EJERCIDO SU DERECHO AL SUFRAGIO AQUÍ EN EL PAÍS.

CONOZCO MUY BIEN ESTE DESEO Y ESTE DERECHO DE EJERCER DESDE EL EXTERIOR, HE SIDO CLARO QUE, EN LO QUE COMPETE AL ÓRGANO EJECUTIVO DEJAREMOS ALLANADO EL CAMINO PARA QUE EL VOTO EN EL EXTERIOR SE EJERZA, CUMPLIENDO CON LOS REQUISITOS DE NUESTRA CONSTITUCIÓN Y LAS LEYES DE LA REPÚBLICA.

UN PRIMER PASO PARA LOGRAR ESTE OBJETIVO NO ES SOLAMENTE LA EXTENSIÓN DEL DUI EN EL EXTERIOR EN TRES CIUDADES DE ALTA CONCENTRACIÓN DE SALVADOREÑOS Y ESTOY SEGURO QUE LAS INSTITUCIONES PERTINENTES DEL ESTADO SALVADOREÑO HARÁN LO PROPIO PARA QUE ESTA LEGÍTIMA ASPIRACIÓN SEA UNA REALIDAD EN TODOS LOS LUGARES DEL PLANETA DONDE HAYA UN SALVADOREÑO ELEGIBLE PARA VOTAR.

USTEDES ESTARÁN ANALIZANDO ESTA TEMÁTICA EN ESTOS DOS DÍAS DE TRABAJO Y CONFÍO EN QUE SUS APORTES SERÁN INSUMOS IMPORTANTES QUE COADYUVEN A ESTE ESFUERZO DE NACIÓN.

QUERIDOS COMPATRIOTAS:

QUIERO RESALTAR QUE EL PROCESO DE PARTICIPACIÓN POLÍTICA DE SALVADOREÑOS EN EL EXTERIOR YA HA COMENZADO, TENEMOS COMPATRIOTAS ELECTOS POR VOTO POPULAR A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA Y AL PARLAMENTO CENTROAMERICANO, HABLAMOS DE



ESTOS TEMAS CON NATURALIDAD COMO PARTE DE UN PROCESO HISTÓRICO Y ACORDES CON NUESTRA REALIDAD, QUE TRASCIENDE LA NOCIÓN EXCLUSIVAMENTE GEOGRÁFICA DE LA NACIÓN SALVADOREÑA A UNA REALIDAD CON EFECTOS TRANSNACIONALES.

EN ESTE MISMO CONTEXTO, FELICITO A LOS SALVADOREÑOS Y LAS SALVADOREÑAS QUE HAN SIDO ELECTOS EN DIFERENTES CARGOS FUERA DE NUESTRAS FRONTERAS.

QUISIERA ADEMÁS COMPARTIR CON USTEDES LO QUE YA ES UNA NOTICIA DEL DOMINIO DE TODO NOS HEMOS CONVERTIDO EN EL PRIMER PAÍS DE RENTA MEDIA BAJA QUE HA SIDO FAVORECIDO CON LA APROBACIÓN DE 461 MILLONES DE DÓLARES, PARA IMPULSAR UN PROYECTO DE ENORME BENEFICIO NACIONAL. EN ESTE CASO SE TRATA DEL PROYECTO DE DESARROLLO SOSTENIBLE DE LA ZONA NORTE DEL PAÍS, DE DONDE MUCHOS DE USTEDES SON ORIGINARIOS Y QUE VA BENEFICIARÁ A MÁS DE 850 MIL PERSONAS CON DESARROLLO HUMANO, DESARROLLO PRODUCTIVO Y CONECTIVIDAD VIAL.

EL SALVADOR PRESENTÓ UN PROGRAMA DE PAÍS, QUE HA SIDO DISEÑADO MEDIANTE UN PROCESO CONSULTIVO A NIVEL NACIONAL Y QUE HA INCLUIDO A LOS SALVADOREÑOS EN EL EXTERIOR.

COMO PRESIDENTE DEL PAÍS, ME SIENTO ESPECIALMENTE ENTUSIASMADO, PUESTO QUE EL PROYECTO CONTRIBUYE AL DESARROLLO HUMANO, AL ALIVIO DE LA POBREZA, AL DESARROLLO PRODUCTIVO DE LA ZONA NORTE DEL PAÍS. SE TRATA DE UN LEGADO QUE NUESTRO GOBIERNO, CON LOS ALCALDES Y CON TODOS LOS PARTICIPANTES EN ESTE PROYECTO, DEJARAREMOS A EL SALVADOR Y QUE SIN DUDA VA A CONTRIBUIR AL CRECIMIENTO ECONÓMICO Y AL



DESARROLLO HUMANO DE MILES DE FAMILIAS QUE SE VERÁN BENEFICIADAS.

HERMANOS SALVADOREÑOS QUISIERA ESTA NOCHE HACER UN RECONOCIMIENTO AL MAESTRO AUGUSTO CRESPIÓN, QUIEN A LO LARGO DE SUS 36 AÑOS DE VIDA PICTÓRICA HA DESARROLLADO MUCHAS TÉCNICAS Y DISCIPLINAS Y CREADO EL ARTE PARA ESTA CUARTA CONVENCION. FELICIDADES MAESTRO CRESPIÓN, EL VICEMINISTERIO PARA LOS SALVADOREÑOS EN EL EXTERIOR LE ESTARÁ APOYANDO PARA QUE REALICEMOS CON MUCHO ÉXITO SU PRÓXIMA EXPOSICIÓN EN LA CAPITAL NORTEAMERICANA.

HERMANOS SALVADOREÑOS QUISIERA FELICITAR DE NUEVO A LOS ORGANIZADORES Y PARTICIPANTES EN ESTE ENCUENTRO:

QUIERO REITERARLES NUESTRO COMPROMISO DE CONTINUAR CON ESFUERZOS PARA PROPICIAR SU BIENESTAR Y EL DE SUS FAMILIAS ASÍ COMO EL DE TODOS LOS COMPATRIOTAS QUE VIVEN ACÁ EN LA TIERRA CUZCATLECA.

SEGURAMENTE A LO LARGO DE LAS DELIBERACIONES Y LAS JORNADAS, LOS FUNCIONARIOS DEL GOBIERNO ESTARÁN CON USTEDES, ATENTOS PRESENTANDOLES LA INFORMACIÓN COMPLETA DEL TRABAJO GUBERNAMENTAL, QUE ESTAMOS HACIENDO Y POR SUPUESTO PARTICIPANDO ACTIVAMENTE EN LAS DISCUSIONES QUE SE TENDRÁN A LO LARGO DE LA JORNADA.

QUIERO DE NUEVO DARLES LA BIENVENIDA A ESTA TIERRA DE TODOS, TIERRA CUZCATLECA, LA TIERRA DE LOS SALVADOREÑOS, LOS FELICITO POR ESTAR ACÁ EN SU PATRIA Y LES DESEO EL MAYOR DE LOS ÉXITOS.



TRANSCRIPCION



BUENAS NOCHES Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.

